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大家好，比特币是怎么盈利的相信很多的网友都不是很明白，包括比特币是怎么盈
利的呢也是一样，不过没有关系，接下来就来为大家分享关于比特币是怎么盈利的
和比特币是怎么盈利的呢的一些知识点，大家可以关注收藏，免得下次来找不到哦
，下面我们开始吧！
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黑客一般都是怎么获得利益的？

举个简单的例子。

我成功黑入了你的电脑，获取权限后看到你D盘下面有个文件夹叫做“工作”，下
面有个“重要”，里面还有个文件夹叫“新签合同待归档”，里面自然是近期签的
重要合同，可能价值几百上千万，或者更多。

然后，我把这个文件夹打包后，上传到我的服务器备份，然后将你本地的文件彻底
删除，留下一个“想要文件请点开我查看.txt”。内容如下：

“由于你最近非法看小电影中毒，我便将你宝贵的文件偷走啦。服务器在火星，有
种你就报警。一天内，这个比特币混淆地址如果收不到10枚比特币，你的资料将永
久删除，如果一切顺利，你会在打出比特币半天后左右，在这里看到之前的文件，
记得备份哦。”

好了，你给不给钱吧……

要是现在有一个比特币，怎么才能把它变成人民币呢？

你好，很高兴能回答你的提问。

首先，题主必须了解，比特币本质为数字货币，虚拟的产品。你若是持有比特币，
所持有的比特币必须要存在固定的虚拟钱包中（钱包类型有很多种），若是你有一
个存在虚拟钱包的比特币，怎么将它变成人民币，很简单：

第一、选择一个安全的数字货币交易平台注册账号
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第二、将所持有的比特币从钱包转入平台

第三、通过平台进行交易换成RMB

第四、从平台提现RMB即可

比特币有什么用？为什么人们愿意炒？

我一直不明白为什么要把比特币之类的金融产品往货币上靠，毕竟金本位已经破产
好多年了，如今的各国“法币”都是信用本位的，比特币压根就不在这个体系里。
本身比特币的交易就是依靠其他法币比如美元计价的，其交易行为模式也不是汇市
而更像是贵金属指数。

说白了，比特币就是人为创造的数字黄金，但是就想布林顿森林体系瓦解后就不再
有贵金属这一概念，只有黄金和其他金属、白银，铜已经完全去金融化变成了大宗
商品，只有黄金因为整个人类发展历史的原因被赋予了国家信用之外的另一种历史
信用，承担独特的金融功能。

而比特币其实就是和黄金一样的生态位，只不过比特币所谓的技术特性所带来的信
用完全不能和黄金比较，所以就表现在了币圈不断的大幅波动上。而这种大幅波动
又极大的削弱了作为“黄金”应该有的保值对冲市场风险的金融功能。自此，比特
币已经彻底沦为一种金融游戏，本质上没人在乎他的技术特性，没人在乎他到底是
什么东西，也就是大多数人听完比特币的解释也一头雾水，因为全是同义反复。大
家在乎的只是在波动中挣钱。

所以，中国对于比特币为代表的“数字货币”态度从一开始就很明确，而且随着事
情的发展国家越来越确信当初的判断是对的。这东西就是纯粹的金融泡沫，而且是
为了吹泡泡而吹泡泡。至于什么担心对于数字人民币产生威胁纯属币圈给自己脸上
贴金。这次马斯克赤裸裸的操纵市场行为已经把币圈的底裤扒了个干净。国家也说
的很明白了，有人非要找死我们拦不住，但是要防止他贱邻居一身血，破坏小区环
境。

比特币合约如何稳定盈利？

想要稳定盈利就是挖矿。自己挖出比特币来然后卖掉。不过如今挖矿早已没有过去
赚钱，想要通过挖矿盈利所需的规模经济也比以前大了许多，所以其实现在比特币
想要稳定盈利很难。

那这里可能就有疑问了，不是还有“炒比特币”的方法么？
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炒比特币其实和炒股是差不多的，没有稳定盈利的办法。用炒股来比喻不太恰当，
和比特币性质最接近的金融资产应该是黄金。

比特币由于数量一定，所以不会出现通货膨胀，这一点和黄金是一样的。所以市场
上把比特币看做和黄金一样的避险资产。但是比特币风险和收益率比现货黄金大，
比期货黄金低，是一种风险较大的投资品种。而且现在我国不在允许比特币的买卖
，想要购入避险资产可以买入现货黄金，和买比特币性质是一样的。

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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